

ひまわり組だより

No11



平成30年2月1日
尚徳福祉会 馬橋保育園

記録的な大雪が降り始めると子どもたちは「雪だ！」と園庭に飛び出し、両手で雪をキャッチしたり、口を開けて雪を味わったり、すでに大はしゃぎでした。翌日、降り積もった銀世界を見るとみんなでダイブし合い、「アイスホッケーやってるんだ」と丸めた雪を転がし、見よう見真似でかまくら作りに挑戦するなど、夢中になって雪遊びを楽しみました。

子どもたちが入学する小学校探検散歩も順調に進み、「次の曲がり角を右に行くんだよ」と道案内してくれる子、「今度は私の小学校に行く番だ」と張り切る子など、みんな心待ちにしています。卒園式の歌を初めてCDで流したときは、全員がものすごい集中力で耳をすまし、歌詞カードを見つめる姿に子どもたちの期待感がひしひしと伝わってきました。

今月は卒園式に向け、様々な楽しい活動がたくさんあります。そのひとつひとつに子どもたちが意欲的に取り組み、創意工夫する楽しさや仲間と協力し合ってやり遂げる喜びを存分に味わえるよう心がけていきたいと思います。



今月のねらい

- 生活や活動に見通しを持ち、友だちと一緒に活動する楽しさを味わう。
- みんなの中で、自分の力を十分に発揮して自信を持ち、友だちの良さにも気づいていく。
- 自然の変化に興味を持ち、遊びに取り入れれたり、戸外で思い切り身体を動かしたりして遊ぶ。

今月の予定

- 2日(金) 節分
- 8日(木) サッカー教室
- 13日(火) お話し会
- 16日(金) 身体測定
- 19日(月) 防災訓練



※起震車の乗車体験

「どれが冬野菜なの？」

給食の時間、「きょうは冬野菜カレーだけど、冬野菜が入ってないよ」「ホントだ。人参とジャガイモとお肉しか入ってないね」と子どもたち。調理室にたずねると、ゴボウとレンコンが入っているとのことでした。早速カレーの具を探し始め、「あった、ゴボウ発見!」「穴が開いているのがレンコン? 食べるとシャキシャキする」などと言い合っています。カレーは人気メニューですが、この日はいつにも増して、お替りする子が多かったようです。

「ほくの話しばかりで、はずかしい！」

卒園アルバムに載せるために、【〇〇さんのステキなところをみんなで発見タイム】を設けました。すると担任が気づかないような点を子どもたちはたくさん見つけてくれるのです。それを聞いている本人は、「さっきから僕のことばかり……」と照れ始めました。「そんなふうに照れる顔がイケメン」という指摘もすかさず入り、なごやかなひとときでした。

